



**Der Magistrat
STADT GROSS-UMSTADT**

Groß-Umstadt, den 18.08.2017

Niederschrift

7. Ausländerbeiratssitzung vom 07.02.2017

Anwesend:

Ausländerbeiratsvorsitzende

Frau Seyhan Akca

Ausländerbeirat

Frau Busra Girgin

Frau Elife Kesim

Frau Aysel Torun

Erster Stadtrat

Herr Stadtrat Diethard Kerkau

Schriftführerin

Frau Andrea Möbius

Nicht anwesend:

Ausländerbeirat

Frau Gönül Aytac

Herr Mehmet Ergec

Frau Tülay Türedi

Entschuldigt

Entschuldigt

Entschuldigt

Beginn der Sitzung:

19:12 Uhr

Ende der Sitzung:

20:16 Uhr

Tagesordnung:

7. Ausländerbeiratssitzung am 07.02.2017

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung der Niederschrift vom 23.11.2016
3. Termine 2017
4. Zuwanderung in Deutschland - Widerstände unserer Gesellschaft
5. Einbürgerung - was muss ich tun um mich einbürgern zu lassen?
6. Benefiz-Veranstaltung "Alleppo"
7. Mitteilungen und Anfragen

Zu TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Ausschussvorsitzende Frau Akca eröffnet die 7. Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und dass Beschlussfähigkeit besteht.

Es wird eine geringe Teilnahme des Ausländerbeirates an „fremden Sitzungen“ festgestellt. Die Verwaltung wird gebeten aufzulisten wer aus dem Ausländerbeirat für welches Gremium eingeteilt ist.

Zu TOP 2 Genehmigung der Niederschrift vom 23.11.2016

Gegen das Protokoll der 6. Sitzung vom 23.11.2016 liegen keine Einwendungen vor.

Zu TOP 3 Termine 2017

Folgende Sitzungstermine werde festgelegt:

15. März 2017 - 19:00 Uhr
09. Mai 2017 - 20:00 Uhr
13. Juni 2017 - 19:00 Uhr
16. Aug. 2017 - 19:00 Uhr
12. Sept. 2017 - 19:00 Uhr
08. Nov. 2017 - 19:00 Uhr
14. Dez. 2017 - 19:00 Uhr

Zu TOP 4 Zuwanderung in Deutschland - Widerstände unserer Gesellschaft

Über die agah wurde Informationsmaterial zum Thema „Zuwanderung in Deutschland“ verteilt. Um detailliert über Widerstände gegen Flüchtlinge hier in Groß-Umstadt sprechen zu können, wird in einer der nächsten Sitzung einer der Flüchtlingskoordinatoren eingeladen, um über den aktuellen Stand zu berichten.

Zu TOP 5 Einbürgerung - was muss ich tun um mich einbürgern zu lassen?

Auch hier wurde über die agah Informationsmaterial, Plakate und Flyer verteilt. Der Beirat ist sich einig, dass die Betroffenen zu diesem Thema bereits gut informiert sind. In einer der nächsten Sitzungen, soll ein Referent zu diesem Thema eingeladen werden.

Zu TOP 6 Benefiz-Veranstaltung "Alleppo"

Bereits vor einiger Zeit sammelte der Ausländerbeirat Spenden für Aleppo und konnte bereits 550€ an „Medeor“ (Deutsches Medikamenten-Hilfswerk action medeor e.V.) übergeben.

Der Ausländerbeirat lädt für Samstag, den 18. Februar 2017, ab 17:00

Uhr, zu einer Benefizveranstaltung nur für Frauen, in der Stadthalle, ein. Der Erlös geht wieder an „Medeor e.V.“.

Leider ist direkt vor und auch direkt im Anschluss an die Veranstaltung die Stadthalle belegt. Aus diesem Grund muss direkt nach der Veranstaltung, vom Ausländerbeirat, der Raum ausgeräumt und die sanitären Anlagen geputzt werden.

Geplant sind ein Vortrag über Aleppo, Musik von Frauen für Frauen, eine Tombola, Bauchtanz und eine Versteigerung. Bürgermeister Ruppert wird gebeten, um 19:00 Uhr, die Gäste zu begrüßen. Ebenso soll der Magistrat eingeladen werden.

Um die Plakate, Handzettel und die Pressearbeit kümmert sich Herr Michaelis von der Verwaltung.

Zu TOP 7 Mitteilungen und Anfragen

- Der Ausländerbeirat möchte gerne mit einem Stand am Winzerfest teilnehmen. Die Verwaltung wird hier erste Kontakte zum Stadtmarketing knüpfen.
- Die Seite des Ausländerbeirates auf der Homepage ist veraltet. Leider sind die Zugangsdaten nicht mehr auffindbar und die Rechte für das Layout liegen auch nicht vor. Die veraltete Seite soll gelöscht und eine neue erstellt werden. Die Verwaltung wird gebeten, eine Lösung herbeizuführen.
- Der Ausländerbeirat hat schriftlich einen eigenen Raum beantragt aber noch keine Antwort erhalten.
- Die START-Stiftung vergibt Stipendien an ausländische Jugendliche, die zwischen 14 und 21 Jahre alt sind und seit maximal 5 Jahren in Deutschland leben. Der Ausländerbeirat ist bemüht diese Informationen an Jugendliche weiterzuleiten.
- Der Ausländerbeirat hätte gerne Visitenkarten und wird sich mit Herrn Michaelis von der Verwaltung in Verbindung setzen.

Seyhan Akca
Vorsitzende

Andrea Möbius
Schriftführerin